

# *Le président vénézuélien insiste sur la nécessité d'un consensus des pays producteurs de pétrole pour stabiliser les prix*

---



Caracas, 10 octobre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a mis l'accent sur l'importance d'aboutir à un consensus parmi les producteurs de pétrole pour stabiliser les prix du brut sur le marché mondial.

À l'ouverture du congrès International d'Énergie, qui a commencé dans la ville turque d'Istanbul, le président vénézuélien a proposé de créer de nouveaux mécanismes pour obtenir des prix justes et réalistes dans un délai de 10 ans.

Il s'est prononcé pour l'établissement de mécanismes non spéculatifs. Il a déclaré que les producteurs devraient avoir plus de pouvoir dans la restructuration du marché énergétique global.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/108206-le-president-venezuelien-insiste-sur-la-necessite-dun-consensus-des-pays-producteurs-de-petrole-pour-stabiliser-les-prix>



**Radio Habana Cuba**